

# 「浜野さん」との思い出

東京オリンピック出場

横山 隆

(中央大学出身)

「ガネフォ60周年」誠におめでとうございます。

ガネフォ会幹事の村上様から60周年記念誌発刊に当り「何か書いてくれないか？」と依頼されました。そこで、村上さんから贈られて来た「ガネフォ50周年改訂版」を読みました。

薄々は知っていましたが、「何とこんなすごい事だったのか」と改めて知りました。そこで、この大会に出場した「浜野武人先輩」との思い出について書いてみようと思います。

## ◇高校時代

私は城北高校へ入学すると水泳部に入部しました。すると3年生が競泳を、2年生が水球をしていたのです。私は中学時代に競泳をしていたので、泳ぎには自信がありました。

そこで、3年生からは競泳をやれ！ 2年生からは水球をやれ！と両方から誘われ、最初はやむなく両方の練習をしていました。

そして、3年生が卒業してしまうと水球だけの水泳部になりました。

その時の主将が「浜野武人さん」だったのです。以後現在まで城北高校は「水球部」として続いています。65年を越えて続いている高校は全国でも数少ないと思います。これも浜野さんの功績が大きいと思っています。

浜野さんのポジションは、フォワードでフローターとして相手チームのゴ

ール前でいつも頑張っていました。バックシュートが得意と言うか？好きだったのです。浜野さんは、幼少の頃の病気で右足が不自由でした。それが無ければもっと凄い選手になっていたと思います。

そして、浜野さんの母親と言う人は、正（まさ）しく肝っ玉母さんそのものでした。放課後の練習時間になるとプールに現れて、フェンスの金網にへばりついて、「武人ガンバレ !! ・ 武人ガンバレ !! 」と大声で怒鳴るのです。学校から歩いて5分位の所に家があったからでしょう。

城北高校は、東京都のリーグ戦で優勝し、静岡県・浜松市で開催された第10回国民体育大会に出場しました。当時の強豪校は、熊本の濟々鬘高校、京都の山城高校、そして、東京の城北高校でした。濟々鬘高校には、藤本さん、吉邑さん。山城高校には、田中さん、本郷（現：村上）さんと言う浜野さんと同期の人達が居たのです。

## ◇大学時代

当時、冬場に練習で泳げるところは少なく、中大は東大プールを借りて練習をしていました。そして、帰りはお茶の水で麻雀になるのです。メンバーは、岡島・館・浜野さんそれに私でした。

岡島・館は田園調布高校卒、浜野・横山は城北高校卒と常に2対2の対抗戦でした。

中大は、毎年春先に信州長野の野沢温泉で合宿をしていました。浜野さんが4年生の時、練習の合間に麻雀が始まったのです。私も言われるままにメンバーに加わっていました。

当時の主将は田中信義さん（山城高校卒）でした。「合宿だけ、麻雀はマズイよ」とオロオロとして言ってきたのを今でも覚えています。その後は止めましたよ。

## ◇社会人時代

浜野さんの父親は、警視庁の剣道の師範でした。就職先に「森下仁丹」はどうか？と言われたそうです。しかし、その会社は札幌勤務になるという事で断り、産業振興(株)に入社したのでした。

この会社は、新日鉄が100%出資しているので、役員はすべて新日鉄からの出向者でした。そんな中で浜野さんはプロパーで初めて副社長にまで上(のぼ)り詰めたのです。正にプロパーの星だったわけです。

東京オリンピックは、1964年10月10日が開会式でした。そして、水球競技は12日にイタリア戦、13日にルーマニア戦でしたが、2連敗して日本の水球は終わりました。

日本選手団は試合が終わっても、閉会式まで選手村に居なければなりませんでした。その頃携帯電話もないのに、どの様に連絡を取り合ったのか？定かではないのですが、浜野さんから「もう暇なんだろう、麻雀やろうや」と言われ、選手村を抜け出したのを憶えています。

それから、浜野さんは、女性には非常に純情でした。ガネフォの記念誌にも書いてありますが、インドネシアのジャカルタでのエピソードを私達は良く聞かされました。ニコニコ顔で話してくれたあの顔、今でも忘れられません。

## ◇終わりに

私の今迄の人生の中で最も尊敬し、最も影響を受けた人、それが浜野さんである事には、間違いありません。

「麻雀はボケ防止になるからな」と良く言っていましたが、ボケる前に病魔に冒されて逝ってしまいました。浜野さん、もう少し待って居て下さいよ、そのうち仲間を連れて行きますからね。

## \* 追記

ブルカリアで開催されたユニバーシアード大会へ、一緒に行った日本大学出身の房野康滋君（同学年で、京都・山城高校出身、ガネフォに出場）が、2020年3月30日に永住地のスペインにて、コロナに負けたとの事、とても残念です。

そして、妻のペピータさんが、2023年8月に同じコロナで亡くなったと聞きました。両名のご冥福をお祈り申し上げます。



オーストラリア・ブリスベーン  
世界マスターズ水球大会にて  
1988年10月10日撮影  
横山 浜野 房野